

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

NOUVELLE VIE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 07/01/2017 à 15h09

bonjour,
alors voilà, je franchis le cap de me faire aider, j'ai essayé d'arrêter plusieurs fois tout seul mais sans succès.
J'ai décidé de prendre un rdv.
après avoir encore fini la tête dans les toilettes, j'ai décidé de ne plus vouloir de cette vie.
A moi la liberté

1 RÉPONSE

[Profil supprimé](#) - 09/01/2017 à 11h31

Bonjour et bienvenue dans la vie 😊
Ca fait un peu mal au debut, il faut un peu de temps pour retrouver des equilibres, mais vous faites un des pas les plus importants.
Courage, ca en vaut le cout.
